

Patroli Dialogis Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Oct 12, 2023 - 08:36



Patroli Dialogis Polsek Surade Polres Sukabumi

Pada hari Kamis, 12 Oktober 2023, tepat pukul 08.00 WIB, Aipda Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, melaksanakan kegiatan anjungsana yang penuh makna di wilayahnya. Kegiatan tersebut berlangsung di Kp. Citanglar, Rt. 003 Rw. 002, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Seorang Bhabinkamtibmas yang peduli dengan keamanan dan

ketertiban masyarakat, Aipda Rijal Purniawan, tak hanya sekadar patroli rutin, namun juga menjadi pendengar setia bagi warga masyarakatnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam pertemuan tersebut, Aipda Rijal Purniawan menampung curhatan, saran, dan keluh kesah warga sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan wilayah.

Beberapa pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga Desa Cidahu antara lain:

Mengajak warga untuk berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, seperti melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat merusak tatanan sosial.

Mengimbau warga untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Tindakan ini penting untuk mencegah penyebaran informasi yang salah dan mengganggu ketenangan masyarakat.

Menyuarakan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Cidahu. Dalam suasana yang damai, masyarakat dapat berkembang secara positif dan harmonis.

Mengingatkan warga untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat pergi. Langkah sederhana ini dapat mencegah tindakan kriminal seperti pencurian.

Memberikan peringatan agar masyarakat lebih waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan yang mengarah pada pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menegaskan komitmen Aipda Rijal Purniawan dan Polsek Surade dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cidahu. Semoga upaya proaktif ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat setempat dan mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.